
会 議 記 録 
会議名称 第２回忠類地域住民会議 

開催日時 平成 26年３月 27日（木）13:30～15:11 

開催場所 忠類総合支所２階小会議室 

出 席 者 委員長、委員 14名中出席者 12名、事務局４名、傍聴者１名 

次  第 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

 (1) 忠類地域振興にかかる提言の進捗状況について  

４ その他 

５ 閉会 

会議概要 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議題 

(1) 忠類地域振興にかかる提言の進捗状況について  

第１期から第４期の住民会議において提出した「忠類地域振興に係る提

言」について、町から進捗状況の報告があり、各委員から次のとおり意見

があった。 

○検討中や実施が難しいとされている提言について、今まで住民会議で 

検討されてきた内容が生かされるよう、更に掘り下げた活動を今後行っ

ていく方向で考えてはどうか。 

○達成されている過去の提言書についても、始まってから８年経つと時 

代の流れにより見直しも必要になると感じている。新たな分野の提言も

必要かもしれないが、今までの提言をプラスアルファにしていくことが

必要だと感じている。 

○今までの提言には教育に係る内容が少なかったので、教育や子供の身の回

りの環境に関する内容について協議していきたい。 

４ その他 

今後の忠類地域の課題について、各委員から次のとおり意見があった。 

○白銀台スキー場について、ゲレンデ情報やロッジのサービス情報などを

リアルタイムに発信出来ないか。 

○忠類郵便局の駐車場スペースについては大変狭く路上駐車が目立ち危

険であるので、大樹ハイヤー忠類営業所の所に駐車場を整備する事は出

来ないか。 

○忠類市街地にある倒壊の恐れがある廃屋について所有者を調査し、安 

全のため解体・撤去を推進・指導することは出来ないか。 

○冬はスキー場やそり大会、秋はどんとこいむら祭りがあるが、春と夏 

にはイベントがないので、春夏用のイベントの企画は出来ないか。 

○イベント企画団体が行うイベントや競技について、忠類を会場として 

斡旋することは出来ないか。 

○忠類総合支所裏の忠類公園の遊具について、老朽化に伴い随分撤去さ 

れてきたが、子供たちの遊ぶ場のためにも遊具を整備した方が良いので

はないか。 

○高規格道路からよく見える位置に、忠類道の駅の看板を設置してＰＲ出来

ないか。 

５ 閉会 

 


